



Am 24.05. war es endlich soweit

Der Seniorentreffpunkt und die Boulebahn der Gemeinde Gülzow wurden eingeweiht

Ab 14:00 Uhr begrüßte Christine Merker - die erste Vorsitzende des Seniorenbeirates der Gemeinde Gülzow - Bürgermeister Wolfgang Schmahl und die zahlreichen Gäste, die sich am Café des Markttreffs eingefunden hatten.

Die Dankesworte richteten sich an den Bürgermeister und die Gemeinde, dass die Verwirklichung dieses Treffpunktes und der Boulebahn doch recht zügig zum Abschluss gebracht wurde. Dieser Treffpunkt soll für die Senioren eine Möglichkeit sein, sich regelmäßig zu treffen, sich auszutauschen, ins Gespräch zu kommen und natürlich auch eine ruhige Kugel zu schieben.

Bei Kaffee und Kuchen hatten nicht nur die Senioren Spaß und Freude. Und natürlich wurde von vielen Gästen auch die ein oder andere Kugel gespielt - „Das bringt ja richtig Spaß“

Nicht nur Senioren - auch jüngere Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde dürfen diese Anlage bespielen.

Ein regelmäßiger Boule-Termin wird noch in dem Schaukasten veröffentlicht, der sich im Unterstand an der Boulebahn befindet.

Hier wird außerdem über die aktuellen Veranstaltungen / Ausflüge / Sitzungen oder sonstige Termine informiert.

